新体力テスト(2年) PTA評議員会

実力考査時間割発表 尿検査(2次

憲法記念日

みどりの日 こどもの日 3年学研模計

振替休日 3年学研模試 水曜の授業 耳鼻科検診(1年)

学年朝会 学校安全の日

実力考査

実力考査

避難訓練

全校朝会

集団読書(3年)

チャリティバザ

2.3年駿台模試

学年朝会

金

(±)

事務主査

集団読書(2年

(1日目)

(2日目)

交通安全教室 1年クレペリン検査 40分7限(2限のみ50分)j授業

眼科検診 PTA総会欠席者会

バスケットボール県総体会場

バスケットボール県総体会場

中掃除 進路適性検査(1年)

英英芸保理理数

依健体育

科

立会演説会•生徒総会

鹿児島県立鶴丸高等学校広報紙 実剛健

T890-8502 鹿児島市薬師 二丁目1番1号 TEL 099-251-7387 FAX 099-255-3433 //www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Tsurumaru/top.html

する節目の年であった。 行事で鶴丸の伝統を振り返り、未来を展望 会をはじめ、文化祭、体育祭など多くの学校 は一二○周年を迎え、四月の創立記念講演

- 度見つめ直した伝統をもう一度振り返 「三年かけて真の鶴丸高校生になる」とよ 本年度を充実した一年にするために、 年目の一歩を確かなものにし

味で、まず「なぜ鶴丸高校を志望したか」を く言われるが、諸君はどのような鶴丸生を 考えてほし 目指しているのだろうか。それを考える意 先日の始業式や入学式で、本校で高校生

活を送るにあたり、心がけてほしいことを 第一は「自ら求めて学ぶ態度を身に付け

·ほしい」ということであった。 真の実力というのは、自ら求めた徹底的

きにその答えを導く能力こそが、 を望んでいる。様々な問題にぶつかったと 校には自主学習の伝統が受け継がれてい である。 にし、より深く学ぶ姿勢を身に付けること る。自分の頭で思考・錬磨することを大切 に学ぶ態度から生まれると考えている。本 真の実力

ってほしい」ということだ。 諸君は、 第二は、「高い目標に立ち向かう勇気を持

果敢に挑戦してほしい。大切なことは、挑戦 だ。目標をより高く設定し、それに向かって で学び、それぞれの夢を実現させるところ 願したことであろう。鶴丸高校は、自ら進ん 努力し続ける姿勢だ。 鶴丸高校に様々な夢をもって志

いうことだ。 第三は「正しい規範意識を持ってほしい

態度をしっかり身に付けなければならな ある。社会に自立する存在としてのマナー 高校時代は大人へ成長する大切な時期で 。まずは「元気でさわやかなあいさつ」、 作り出していた。

ういうことのできる人の姿は美しいも 「心をこめた清掃」を実践してほしい。そ | 度の入学生が何かしら「持っている」

るかもしれない。金子みすずの詩の一節 よさを自覚して、それぞれの才能を開花 ことばがある。君たち一人一人が自分の に「みんなちがってみんない 友人達と接して、自信が揺らぐことがあ ややもすると、豊かな才能の持ち主の い」という

平成二十七年度がスタートした。昨年度

真臣

諸君には、今しかもてない、新鮮で柔 るが、

ほし そして、友と切磋琢磨し、 校行事に積極的に参加し、爽やかで感動 軟な心がある。毎日の授業や部活動、 満ちた日々を送ることを願っている。 友情を育んで



ず邁進することが要求されるのである。こ 自分を磨き、高める努力をし、

愚直たれ!

六十九期の新参者たちよ

人々のことを想いながら、自分自身の

が萌え出でて、第六十九期生を迎える 桜の花も驚いていたようだ。暖かくな 今年の入学式の桜は少し珍しい風景を ったかと思うと、急に寒くなったりし 今年の春は穏やかならぬ日もあり、 散る桜を見ずして待ちきれない葉 学年主任 顔もほころぶ 始まりの日 拓磨 ないであろう。 苦労の先の楽しさがあることは言うまでも 苦痛の先の喜びや、 が自分を育てる栄養源となることをしっか りと理解していて欲しい。もちろん、その その過程には、苦痛もある。挫折や焦燥も を、希望を全うしてもらいたいのである。 あるだろう。しかしながらその一つひとつ

学式の日であったということは、今年 して、なんとか雨を耐える穏やかな入 前日まで降り続けていた雨も一段

らに己を彫」む生徒であって欲し

中の三十日に

愚直」

という

杯できる者として、

F o r

0 h e r s

焦燥の果ての安堵や、

のであった。 た者など、個々にその違いを見せてはいた かなり不安げである者や、 もあるのかという期待感を抱かせてくれ 新しい生活に対する期待感が感じられるも た。保護者と一緒に登校する生徒たちは、 総じてその足取りは軽く、これからの 喜びに満ち溢れ

な成績による満足感によって得られた生徒 を収め、自己のアイデンティティを相対的 た者は、中学校時代にある程度上位の成績 った。にこやかな表情でかけた言葉ではあ 落ち込む者や、 団の中にあって、自分自身を自覚できずに たちであろう。その者たちが作る上位者集 あるクラスの HRで、 私の本心である。この学校に入学し この大変な学校へ」と発言してしま 私はつい、 ーよう

り拓き、より高い自己を創り上げるため 修養の場である。混沌たる自己の未来を切 自分自身が確固たる「何か」を見出すこと 事実である。ここで輝く自分を作るには、 っと高尚な、自己の研鑽のためのいわゆる ための単なる手段としての場ではな ができなければならない。 「大学進学したい」という目的を全うする それぞれの場で、そのレベルに応じて 苦しむ者が少なくないのは 鶴丸高校は、 校十三 戸空 花をそえた。

生三二〇名に平等に与えられた三年間とい の学校に入学できたからこそ、第六十九期 結果を恐れ が、 代、技術者とし った。 題 の誕生背景」と 献する日本製品 表取締役社長) ルビル(株)代 岡重工業在職時った。 自らの川圏して講演を行 「世界に貢

う期間で、多くの友人や、仲間や、ライバ の校是を実現し得る人間になる努力が精一 さらにサポートしてくれるすべての 「雄々しく直くひたす ていた。 を探る視点の必要性など、印象に残る言葉を る視点・緻密に局所を観る視点・世界の動向や、「鳥の目、虫の目、魚の目」、大局を観 実・現物を自らの目で確認することの大切さ だと語った。また、「三現主義」、 ままを話す」 ないものはないと語り、その際には「ありの セージを送った。人との繋がりの 駆使しながら、 て培った経験をもとに、 周囲の協力を得られれば、 「事実だけを語る」勇気も必要 生徒に分かりやすく語りかけ 重要性につ 克服でき 現場・現

して視野の広さと柔軟な思考に強く感銘を受 生徒は、松崎氏の志の高さや、実行力、そ

モノ という意味を持つ語である。自分の研鑽のた る。「直し」はもともと「正しい、 うが、私は「愚かしいほど直し」と思ってい 言葉がある。辞書の意味とは少し違うであろ めに周囲があきれるほど実直な者として努力 である。 等学校第六十九期生に対する私の大きな期待 を、大人を、 じられる人間になって欲しい。それが鶴丸高 し続ける、 素直に周囲の人間を、 社会を、 なにより自分自身を信 友人を、 素直だ」 親

年目の決意

高女の校歌も披露され、 こなわれた。昨年同 四月二十 創立記念式・ 創立記念式・講演会がとりお 式の中では一中・一 二一年目の 講演会 歴史に

た。

南に総合優勝を譲ることにはなったが、ど 大いに盛り上がる大会となった。結果は、甲

の

「来年こそは」と決意を

まさに「惜敗」ば

場で実施されたが、今大会が補助競技場のこ

けら落としとなる記念すべき大会でも

両校生徒が熱く戦いを繰り広げ、今年も

ばれた。また、本大会の開会式は、補助競

イトルは、

く瞬間を刻め~」であった。両校生徒に募集

ズ

本校三年立山瑛里香さん作品が、サブタ その応募の中から、キャッチフレ

本校三年平田彩子さんの作品が選

動公園で開催された。今年のキャッチフレー

「紅紫燦然(こうしさんぜん)~瞳輝

講演会では、 港ターミナ 一回 昭氏 卒、神 本 りであった。生徒は

平成二十七年度 定期人事異動

通りです。 定期人事異動により着任した教職員は次の (下段は旧任校等)

教 事 頭 福留和宏

玉 語 小吉祥子 山床良広 高校教育課高校振興係 伊集院高校 主任指導主事兼係長

総務福利課福利厚生監

虚公民 蓮香尚矢 大島高校

地

染川 大倉一 宮脇慶次 小宮正裕 隆二 也 川内商工高校 加治木高校 加治木工業高校 鹿屋高校

若松志保 Ш 再任用 国分高校 国分高校 出水高校

十五回

甲南・鶴丸スポーツ交歓会

甲鶴戦)

が四月十七

県立鴨池運

紅紫燦然 **〜瞳輝く瞬間を刻め〜**

甲鶴戦